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Репортерская хроника 

На реконструкции аглофабрики № 3 

Сохранили настрой 
В 00 часов 19 октября аглофабрика Л 3 первого агло

мерационного цеха остановилась на 15-с уточный капи
тальный ремонт с элементами реконструкции. Горняки 
считают, что это событие по степени важности для ГОП 
равно значению ремонта третьего блюминга для про
катного производства. 

V'" 
Для первого аглоцеха ны- зов^пшо, — считает началь-

нешний капремонт — свес- ник ремонта главный меха-
образное завершение серии ник ГОП В. Е. Хребто. 
реконструктивных работ, «а.- С ним согласны его пер-
чавишхея в октябре поза- вые замы, начальник аг-
прошлого года. Тогда в-пер- лоцеха № 1 В. Д. Некеров 
вые, после пуска была об
новлена аглофабрика № 2. 
На следующий год капита
льно отремонтировали агло-

и заместитель 'начальника 
цеха А. М. Дедовский: 

Участники ремонта 
блюминга не успели «ос-

фабрику «\° 1. Третья фабри- тыть» после горячей работы, 
к а — с а м а я «молодая» в це- сохранили настрой и хоро-
хе, год ее рождения 1953, ший рабочий ритм. Да и 
но по изношенности обору- приобретенный опыт сумели 
дования, а особенно тале- сразу же перенести к нам. 
реи, не уступала двум дру- Здесь, на цретьей агло-
гим. И лотому объем работ фабрике, в работах задейет-
здесь намного больше и вованы практически те же 
принципиально иной. подрядчики: бригады Вос-

Сегодня, 31 октября, — токшахтолроходки, монтаж-
12-е сутки капремонта. Идет ™ т -Уралчерметремонта и 
к завершению реконструк- Уралайергомонтажа, СПМУ 
ция галереи конвейера № 7 1 , {? 2 ^ З л а т о у с т а , ССМУ 
точнее—ее замена на новую, 1 }' Ч Р и Другие, 

-усовершенствованную и по — Да и мы к этому ре-
несущей способности и по М 0 Н Т У готовились больше, 
прочности. Уже вырыт на * ш к 'преж-ним, — говорит 
десятиметровую тлуб и н у в - Д- Некеров. — Техничее-
подземный отводящий газо- к и " т 0 в С е было, как обычйо, 
ход. Заканчивается эстакада з а т о морально людей наст-
погрузочного пути и сам по- раивали: может, после рабо-

^
узотный путь агломерата. т ы придется задержаться, 

дновременно ведется ре- б о л е е тщательно хозяйство 
конструкция перегрузочного о в о е проверить. Заново цех 
узла № 66, 74 и 75 с уста- Должен войти в строй в 00 
нгакой средств механиза- ч а с о в третьего ноября. Еще 
ции. Кроме того, пятнадца- будут наладка, обкатка 
тисуточная остановка дала оборудования, естественные 
возможность безболезненно лослеремонтные сбои, рас-
провести текущий ремонт к а ' ч к а - Н а д о сократить этот 
агломашин, мехоборудоза- период — впереди праздни-
ния, трактов цеха, галереи к и - л ю д и Должны отдыхать 
конвейеров № 74, 75 . . спокойно. И стараются все. 

Этот большой комплексна- В х о д е чувстеу-

С позиций 
перестройки 

28 октября, в канун 
дня рождения комсомо
ла, во Дворце культуры 
имени С. Орджоникидзе 
состоялась XXXVI отчет
но-выборная конферен
ция комсомольцев ММК. 

Конференция «оказала 
выросшую активность, 
глубокую заинтересован
ность к о м с о м о л ь ц е в 
MJMIK В деле решения 
проблем как внутри сво
ей организации, так и в 
жизни всего Ленинского 
Коммунистического Сою
за Молодежи. В прениях 
по докладу выступило 
девятнадцать человек/ко
торые отметили положи
тельные стороны в рабо
те комитета за отчетный 
период, высказали крити
ческие замечания, внес
ли предложения. 

Прямыми выборами, 
открытым голосованием 
на должность секретаря 
комитета комсомола из
бран Игорь Баландин, ра
нее работавший вторым 
секретарем Орджоникид-
зевското РК ВЛКСМ. В 
составе четырнадцати че
ловек избран новый коми
тет. Конференция приня
ла решение доверить вы
боры заместителей секре
таря вновь избранному 
комитету. 

Более подробный отчет 
о работе конференции чи
тайте в одном яз бли
жайших номеров. 

« М М » - 9 0 : каким ему быть? 

Возвращаясь с работы, 
вынимаю из почтового 
ящика объемистую пач
ку свежей почты: «Лите-
ратурка» и завернутые в 
нее «Правда», «АиФ», 
«Спорт», местные «Маг
нитка» и «Металл». На 
час-другой до уж и н а 
других дел, кроме чте
ния, не будет. А первым 
раскрываю наш «Ме
талл». Так, знаю, посту
пают многие. Чего мы 
ждем от «ММ»? 

За наш „Металл" 

бот позволит обеспечить на
дежность, продление срока 
службы оборудования цеха 
К зесли не улучшить, то хотя 
бы стабилизировать сущест
вующие ныне условия труда 
обслуживающего персонала. 

В плане реконструкции за
ложено частичное решение 
экологических задач. Дело 
в том, что сероулавливаю
щая установка для.очистки 
аглогазов от серы действу
ет в комплексе с аглофабри-
кой уже 25 лет. В течение 
всего этого времени тонне-
ли-газоводы фактически не 
чистили. Борова трехметро
вой высоты почти на два 
метра «заросли» спрессо
ванной . шламовой пылью. 
Нынешняя остановка цеха 
на капремонт дала возмож
ность очистить их. Кроме то
го ведется ремонт дымосо
сов и скрубберов установ
ки, причем на скрубберах — 
с элементами реконструк
ции. Все это означает: после 
рамонта выбросов в атмос
феру станет меньше. 

18 октября закончилась 
Ьч^нструкция третьего блю
минга, а уже девятнадцато
го подрядные ремонтные 
организации вышли на тре
тью аплофабрику. 

- г Капремонт блюминга, с 
одной стороны, помешал 
нам, особенно в подготови
тельный период, с другой— 
помогает провести наши ра
боты 'боле» четко и органи-

ется это настроение людей: 
сделать дело дружно, не 
разделяя обязанности и не 
ссылаясь, на смежников. 

В. МИНУЛЛИНА. 
На снимках: идет ре

конструкция аглофабри
ки № 3; мастер участка 
малой механизации агло
цеха № 1 С. П. Гуцал, 
чтобы не задерживать ход 
работ, сам сел на пог
рузчик. 

Фото В. Макаренко. 

Нынешний год — юбилей
ный для лаборатории авто
матизации, тридцать лет со 
времени ее создания.. Отме
чали его без обычной шуми
хи, даже соцсоревнование не 
организовали, но о лучших 
людях все же сказали доб
рое слово в нашей многоти
ражке, спасибо за это со
трудникам редакции. 

Хочешь — не хочешь, но 
мне, как координатору этой 
кампании, работники ЦЛА 
высказали свое отношение к 
any б л и к о в а ни ы м м а те ри а -
лам, а заодно и общее мне
ние о газете. Основываясь на 
этом, я и предлагаю «ачадц 
сейчас, * накануне нового го
да, когда верстаются редак
ционные планы, откровен

ный, заинтересованный раз
говор о характере, качестве 
«ММ»-0О. 

Единодушное мнение — 
наша рабочая газета нам 
нужна. Пусть через день, но 
мы хотим знать, как живет 
коллектив комбината. Это 
первый наказ. Не сухая ци
фирь, не только и не столь
ко тонны, кубометры, кило
калории, но прежде всего — 
люди. С их повседневными 
заботами, тревогами, надеж
дами, свершениями. 

И — немаловажное уточ
нение: показать прежде все
го неформальных лидеров. 
Требуя этого, люди ни в ко
ей мере не хотят бросить 
тень на нынешних руководи
телей, назначенных или из
бранных. Здесь, думается, 
другое. Вспыхнувшая в пос
леднее время общая надеж
да, что найдутся среди нас 
и новые лидеры, нетрадици
онно мыслящие, способные 
выйти за рамки действую
щих инструкций и бытую
щих представлений, готовые 
повести за собой не из-за 

обещания пухлого бумажни
ка, но за дело, которым до
стойно гордиться. 

Любопытно, что встречное 
предложение самим показать, 
«новых левых», категориче
ски отвергается. Соглашают
ся, что этим не может зани
маться десяток сотрудников 
газеты, но считают, что это 
посильно редакторам стен
ных газет, рабочим коррес
пондентам, которые в отли
чие от общественных членов 
цехов ых «м н ого угол ьн ик о в » 
более или менее свободны в 
выборе «героев нашего вре
мени». 

Другое важнейшее направ
ление в газете, не устраива
ющее читателей, — это* не
достаточное информирова
ние о работе парткома, 
профкома и комитета комсо
мола. Почти полное отсутст
вие гласности. То, что рядо
вые члены этих органов осо
бо не утруждают себя, писа
нием в газету — за редким 
исключением, —известно' они 
находятся среди нас. Но то, 
что освобожденная сотня ра

ботников аппарата отмалчи
вается -— это нас не устра
ивает. 

По старинке в конце но
мера пишутся телефоны ре
дакции. Есть там и телефон 
отдела партийной и профсо
юзной жизни. Только нет 
ведь такого отдела в газете, 
знаю точно. Состоял в свое 
время и в комсомольское 
пресс-группе, позже — во 
внештатном .отделе партий
ной жизни. Мы собирались, 
обсуждали планы и публи
кации. Не все удавалось, но 
определенный уровень все-
таки поддерживался. Как 
думает организовать эту ра
боту А. Подольский? Что-то 
все реже видим в газете его 
материалы. Ждут наши ра
ботники и сочных, компе
тентных репортажей В. Ка-
ганиса. Знаем, что он оста
вил отдел интенсификации и 
реконструкции (который те-
же «закрылся»), но... 

Следующая тема —дейст
венность. Мы живем на зем-

(Окончание на 2-й стр. ) 

Вниманию делегатов 
профсоюзной 
конференции 

ИЗВЕЩЕНИЕ 
11 ноября во Дворце 

культуры металлургов 
им. С. Орджоникидзе 
состоится XXXIV отчет
но-выборная профсоюз
ная конференция тру
дящихся комбината 

Начало работы кон
ференции в 10 часов. 

Регистрация делега
тов с 9 часов. 

Профсоюзный ко-


